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◆１５年以上通い続けているそのワケは◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第９１号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、私には３０代半ばから１５年以上通い続けている散髪屋さん、歯医者 

さん、マッサージ屋さんがあります。当時、市内で一人暮らしをし始めたときに 

見つけて通うようになり、そこから引っ越して距離が遠くなってしまってからも、 

通い続けていたのですが、今年に入ってとても残念なことが起きました。 

実は、私を１５年以上担当してくれていた散髪屋さんのオーナー、歯医者 

さんの院長、マッサージをしてくれていた男性が、立て続けに引退されることになったのです。ご

年齢が７０歳くらいになり、そろそろ引退という話をお三方から立て続けに聞きました。 

仕方が無いことではありますが、私にとってはとてつもなく大きなロスです。また一から探さな

いといけないのかとちょっと気が滅入っているのですが、そもそも、どうして私はその散髪屋さ

ん、歯医者さん、マッサージ屋さんに１５年以上も通い続けているのだろうか？と考えました。 

その散髪屋さん、歯医者さん、マッサージ屋さんは、他のところと比べて特別素晴らしい技術

があるわけでも、特別安いわけでもありません。有名店でもありません。それなのになぜ１５年以

上通い続けているのか。おそらくですが、それはこのお三方が、誰よりも私のことをよく知ってくれ

ていたからだと思います。私の髪のこと歯のこと身体のことはもちろん、雑談の中から私の仕事

のこと、私の個人的なことまでよく知ってくれていたのです。 

以前、とある経営の勉強会でこんなことを学びました。優れた営業マンとは、お客様のことを誰

よりも知っている営業マンだと。お客様が誰を選ぶかと言えば、自分のことを一番知ってくれてい 

る相手だと。たしかに、自分のことをよく知ってくれている相手であれば、やり取り

もスムーズでストレスが無く、何より任せられる安心感があります。 

お客様から選ばれ続けるためには、お客様に誰よりも興味を持ち、そして、お

客様のことを誰よりも知ることがとても大事なのだと、改めて気づかされました。 

もりたん通信 ～第９１号～ 

令和４年１０月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

秋の健診が近づいてきたので・・・ （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。秋の健診が近づいてきました。その時だけ痩せても

無意味という事は重々承知ですが、９月になってから走り始めました。平日は夜に

６～８キロ、休みの日はゆっくり長めに１時間～１時間３０分ほど。走りながらスマ 

ホのアプリが走行ペースをちょこちょこ教えてくれるのでついペースが速くなり最後

の長い登り坂でだいぶ苦しみます。意外と楽しく走っているので、このまま健診後も

継続出来たらいいなと思っていますが、どうなることやら。 
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※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

そのお酒、捨てたらもったいない！ （本社・京谷貴朗） 

ガタイの良いお爺さんと記念撮影 （堺営業所・千田雅之） 

至高の焼きそばを目指し・・・ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。社内の人のお家から古いお酒が出てきて「封は空

いてるけど良かったらいる？」と言って頂きありがたく頂戴したのですが、とても美

味しいブランデーでした。他にも古くなって飲めないと思って捨てたお酒が沢山 

あったようで非常に勿体ない。ウイスキーやブランデー、焼酎などの蒸留酒は腐ら

ないので、もしこれを読んでいる皆さんのご自宅に古いお酒があれば捨てずに飲

んであげてください。中にはマニア垂涎の値打ち物の逸品があるかもしれません。 

こんにちは！吉田大晃です。暑い夏も終わりが近づき、あっという間に寒い冬

がやってきます・・・ そんな寒い季節には人肌が恋しくなるということで、今回ご紹

介しますのは、大阪市西区にあります「抱きしめ鯛」という担々麺のお店。１２年間

フレンチで修行を積んだシェフが作る一品は、普通の担々麺とは違って見た目も

オシャレ！出汁をかけて食べる「鯛飯」も行った際にはぜひ、お召し上がりくださ

い！！PS：汁無し担々麺もあるのでご賞味ください。 

こんにちは、千田雅之です。少し前になりますが、遂に紀伊半島を飛び出し、福

井県の荒島岳に遠征登山に出かけました。自宅から日帰りで行くには結構距離が

あり、移動だけでフラフラでしたが山頂で一緒になったガタイの良いお爺さんと 

お話しさせて頂くと、なんと今日で日本百名山の１００座目の記念登山との事。 

記念にと一緒に写真を撮らせて頂き暫くご一緒させて頂くと、今度、家に遊びにお

いでとの話に、行きますとは言ったものの、その方の家は山形県でした。 

こんにちは、細川直昭です。最近、焼きそば作りにハマっています。とは言っても

ここ数年好きな食べ物ランキングでは常に１位。週に一回は食べていたのですが、

至高の焼きそばを目指して色々試しています。その中でも最近絶対するのが麺に 

水をかけてほぐさず、そのまま片面ずつ若干焦げ目が付くまで焼き、一度皿に逃が

すこと。その後、具材を炒め終わってから麺を戻して炒めると、屋台の焼きそばの

様にパリパリのところもあり最高！それを食べながら毎週ニヤニヤしています。 

大阪市西区｢抱きしめ鯛｣の担々麺をぜひ！ （本社・吉田大晃） 


